

BERITA TERBARU

Bupati Musirawas dan Ketua TP- PKK Safari Ramadhan di Masjid Nurul Falakh Desa Sukarena

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 14, 2022 - 23:23



MUSIRAWAS SUMSEL - Kali ini, Masjid Nurul Falakh di Desa Sukarena, Kecamatan Sukakarya, Kabupaten Musirawas (Mura) menjadi sasaran Safari Ramadhan oleh Pemerintah Kabupaten Mura, 1443 Hijriah 2022 Masehi, Kamis (14/4/2022).

Safari ramadhan dipimpin langsung, Bupati Mura, Hj. Ratna Machmud dan Ketua TP PKK Kabupaten Mura, H Riza Novianto Gustam dan turut mendampingi, anggota DPRD Mura, Reni Widiastuti dan Beni Candra, Asisten II Setda Mura, H Aidil Rusman.

Lalu, Pimpinan Baznas Mura Ustad Bahana Jaalhaq Taqwallah, Ketua Pengajian Mura Mantab, H Ratnawati Machmud Amin, Penceramah Agama, Kyai H Ali Mash'ud serta para Kepala OPD Kabupaten Mura, camat, kades dan jemaah salat magrib, isya dan taraweh

Seperti biasa seperti safari ramadhan di masjid-masjid sebelumnya, orang nomor satu dan melalui Pemda Mura, memberikan bantuan untuk Masjid Nurul Falakh senilai Rp 50 juta, serta sajadah.

Lalu, Pemda Mura melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas), Kabupaten Mura, memberikan bantuan Jam Digital Masjid/ Running Text serta 20 paket bantuan khusus anak yatim.

Dalam kesempatan itu, Bupati Mura, Hj Ratna Machmud menyampaikan sambutan sekaligus arahnya, mengatakan bahwa tentunya memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, sehingga bisa dapat hadir melalui safari ramadhan ini.

"Melalui safari ramadhan ini, kita sama-sama bisa meningkatkan tali silaturahmi, ukhuwah Islamia dengan warga di Desa Sukarena," kata Bupati.

Bupati mengajak masyarakat Kabupaten Mura, untuk kembali merenungi makna dan hakikat ramadhan. Insyaallah dengan melaksanakan puasa dibulan suci ramadhan kita dapat mencapai jiwa dan taqwa.

"Saya, harapkan agar kegiatan safari ramadhan dan kegiatan keagamaan selama bulan suci ramadhan selama bulan suci ramadhan dapat menjadi sarana kita untuk mewujudkan cita-cita Musi Rawas yang Maju, Mandiri, Bermartabat (Mantab)," jelasnya.

Bupati menambahkan, kepada jajaran Kecamatan Sukakarya dan masyarakat, atas nama Pemerintah Kabupaten Mura, saya ucapkan terima kasih atas terlaksananya acara safari ramadhan ini.

"Semoga, apa yang kita laksanakan ini, dapat lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT," tutupnya. (rls/dod)